



Zahlreiche Gäste wohnten der Eröffnung des Jugendraumes in der Gemeinde Buch i. T. bei. Die Freude war groß.

Fotos: Gem. Buch



Die Jugendlichen freuten sich schon auf ihren neuen Platz in Buch und waren bei der Eröffnung natürlich mit dabei.



Bgm. Wex und Pfarrer Kopp eröffneten den Raum.

Pilotprojekt Jugendraum in der Gemeinde Buch

BUCH i. T. (fh). Kürzlich wurde der Jugendraum von Bürgermeisterin **Marion Wex** offiziell eröffnet sowie von Pfarrer **Bernhard Kopp** feierlich eingeweiht. Der Einladung sind ca. vierzig Jugendliche gefolgt. In ihrer Ansprache betonte die Bürgermeisterin, dass sie es als Aufgabe der Gemeinde sieht, den Jugendlichen einen Ort zu geben, an dem sie erwünscht

sind und sie ein Stück ihres Weges zu begleiten. Die Räumlichkeiten sind in der Umkleidekabine des Eislaufplatzes untergebracht, mit direktem Zugang zum Spielplatz und Mehrzwecksportplatz. Ein Danke ergeht an alle Mitwirkenden. Öffnungszeiten des Jugendraumes: Do. von 16.30 bis 19.30 Uhr; Fr. von 17.00 bis 20.00 Uhr; Sa. von 17.00 bis 20.00 Uhr



Lachende Gesichter bei der Eröffnung in Buch.